

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 22.02.2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag zur Evaluierung eines neuen Standortes für eine Ski- und Rodelpiste in Penzing

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständige Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Ulrike Sima, der Stadtrat für Soziales, Gesundheit und Sport sowie die Stadträtin für Wohnen, Wohnbau, Stadterneuerung, Frauen, Kathrin Gáal werden ersucht, eine Standortevaluierung zur Errichtung einer Ski- und Rodelpiste inkl. Liftanlage in Penzing zu beauftragen.

Begründung:

Nach 26 Jahren wurde die Wintersportanlage auf der Hohen-Wand-Wiese in Penzing komplett eingestellt.

2006 wurde diese Anlage umfassend von der Stadt Wien saniert (Modernisierung der des Lifts und der Schneekanonen, fixe Gebäude für die Gastronomie). Die Stadt Wien zog sich als Betreiber mehr und mehr zurück. Der Mountainbike-Verein Hohe-Wand-Wiese hat das Gelände 2016 von der Stadt Wien gepachtet. Dieser Verein vermietete im Winter das Gelände an die Schischule Wien. Die Kooperation mit der Skischule wurde 2022 beendet. Die Standortsicherung der Skischule durch die Stadt Wien ist im Rahmen der Vertragserrichtung mit dem neuen Pächter nicht erfolgt.

Die Einstellung dieser Sportanlage verhindert eine beliebte sportliche Betätigung für Kinder und Erwachsene in Penzing und unterbindet darüber hinaus eine Wintersportmöglichkeit im Rahmen der finanziellen Leistbarkeit.

Mag. Simone Schalk-Jaschke
Bezirksrätin

Sebastian Mühlbauer MA
Bezirksrat

Franz Lerch
Bezirksrat